



MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL MÁS MADRID MÓSTOLES AL PLENO ORDINARIO DE FECHA 21 DE MARZO DE 2024, RELATIVA A LA PUESTA EN MARCHA DE UN PLAN PARA FOMENTAR LAS RUTAS A PIE COMO FORMA DE DESPLAZAMIENTO, CaminaMós.

De acuerdo y al amparo de lo previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, el grupo municipal MÁS MADRID MÓSTOLES desea someter a la consideración del Pleno Municipal la siguiente MOCIÓN, relativa a la mejora del servicio de correos en Móstoles.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Caminar, andar, pasear... todas ellas son acepciones de un mismo hecho como es la facultad de desplazarse a pie entre un punto A y un punto B, además constituye una de las formas de practicar deporte más accesible para toda la ciudadanía.

Fomentar la buena salud de nuestros vecinos y vecinas es competencia de este ayuntamiento, y fomentar las rutas a pie sería una buena medida que traería beneficios a la ciudadanía de Móstoles por diferentes casuísticas, la primera es evidente ya que fomentar esta práctica nos aleja del sedentarismo y trae consigo un beneficio a la salud directo, a medio plazo la reducción del transporte rodado traería beneficios ambientales y nuevamente en la salud, al reducir las emisiones.

Móstoles además cuenta con un beneficio estructural difícil de encontrar en otras grandes ciudades, y es que su desarrollo urbano se ha constituido en gran medida como una gran pseudocircunferencia de unos tres kilómetros de diámetro, lo que permite que desplazarse andando al centro de la ciudad desde cualquier punto del arco de la circunferencia sea un trayecto medio de 15 minutos. Sumando esta cualidad al poco relieve de nuestra ciudad que, mayormente, es llana y exenta de grandes cuevas.

Fomentar la actividad de caminar como forma activa de desplazarse dentro de la ciudad requiere una planificación adecuada, así como un mapeo de las rutas más óptimas para cada punto de nuestra ciudad para poder establecer una interconexión entre barrios.

Además, esta visión debe contemplar la integración de la movilidad universal en Móstoles, pudiendo servir este mapeo inicial de rutas para acometer aquellas actuaciones que se requieran con el fin de que Móstoles tenga una movilidad universal para todas nuestras vecinas y vecinos y evitar que, quienes tengan problemas de movilidad, se vean desmarcados de este proyecto.

Así mismo, por su particular situación, Coímbra-Guadarrama debería contar con un plan propio para fomentar esta actividad, siendo en su caso más factible a la hora de fomentar nuevas formas de movilidad la instalación de BiciMos, que no es intención de debatir en esta moción.

En definitiva, fomentar la actividad de caminar trae consigo múltiples beneficios a la ciudadanía en general, con trayectos por cada distrito e interconectando los distritos entre sí. Por todo ello, desde el grupo municipal Más Madrid Móstoles, proponemos los siguientes

ACUERDOS:

Primero.- El Ayuntamiento de Móstoles se compromete a realizar proactivamente un plan para fomentar las rutas a pie como forma de desplazamiento.

Segundo.- Se realizará un mapeo de cada distrito para buscar las mejores rutas a pie, tanto para pasear dentro del distrito como para desplazarse entre los mismos.

Tercero.- Dentro de este mapeo se contemplarán las medidas necesarias para hacer de Móstoles una ciudad con una movilidad universal, señalizando aquellas zonas que, por cuestiones urbanísticas, no sea posible acometer para su total accesibilidad.

Cuarto.- Se realizará una campaña informativa y de sensibilización con los beneficios de desplazarse andando por nuestra ciudad.

Quinto.- Una vez completado el mapeo y establecidas las mejores rutas, se divulgarán las mismas por los medios de los que dispone el consistorio.



En Móstoles a 13 de marzo de 2024

Ana Tejero Rodriguez

Portavoz Más Madrid Móstoles